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  Páez responde a la oposición sobre el informe de
Txenperenea
    El delegado de Urbanismo considera que hay que dejar trabajar a los técnicos antes de
sacar conclusiones     Domingo, 16 de Diciembre de 2018 - Actualizado a las 06:03h  IRUN-
El pasado miércoles los grupos municipales Sí se Puede Irun, EAJ-PNV y EH Bildu realizaron
una rueda de prensa conjunta denunciando que el Gobierno socialista no había compartido con
ellos los estudios previos sobre Txenperenea-Oeste como posible ubicación para las
instalaciones deportivas de Plaiaundi, un estudio que fue encargado a petición de dichas
formaciones.
 
El delegado de Urbanismo, Miguel Ángel Páez, respondió al bloque mayoritario de la oposición
explicando con mayor detalle el proceso de supervisión del informe por parte del personal
técnico del área de la que es responsable.
 
Así, según Páez, el primer borrador del estudio llegó al Ayuntamiento el día 11 de noviembre,
para que los técnicos “realizasen las correcciones que en su caso estimasen”. Quedaron
pendientes de sumarse a ese borrador otras determinaciones necesarias antes de pasar a ser
definitivo, “algo normal en un procedimiento de este tipo”.
 

  El informe definitivo fue enviado a los servicios técnicos el día 4 de diciembre, “por tanto, el
bloque Podemos-PNV-Bildu miente cuando dice que el alcalde tiene los estudios previos desde
finales de noviembre”, aseguró el delegado.   Por ello, Páez acuso a los tres grupos de la
oposición de “haber salido a los medios de comunicación con un afán puramente partidistas
antes de poder ver aclaradas sus dudas en la Comisión de Urbanismo”.
 
Asimismo, el delegado lamentó el tono utilizado por SPI, PNV y Bildu al tratar de convertir “un
tema tan importante para la ciudad” en un “nuevo intento de presionar al personal municipal”.
 
Páez concluía dejan clara la intención del equipo de gobierno de tratar de tener un destino
definitivo para las pistas de Plaiaundi para antes del final del mandato. “Hay que tener en
cuenta que junto a este asunto hay en torno a otros 100 expedientes abierto en el área de
Urbanismo. Nada se bloquea ni se precipita”, finalizó el edil. - J.G.
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